

Mitgliederversammlung des Bezirksverbands Frankfurt am Main

31.07.2022

Der größte Bezirksverbands des Bund Deutscher Kriminalbeamter hat am 19.07.2022 einen neuen Vorstand gewählt. Michael Finger wird als Vorsitzender weiter die Geschicke des mitgliederstärksten Bezirksverbands bundesweit verantworten. Es gelang einige neue und junge Gesichter als Teil des Vorstands zugewinnen.

Nach zwei Jahren fand die diesjährige Mitgliederversammlung nicht als Videokonferenz statt, sondern wieder in Präsenz. Der Vorstand hatte in das ehrwürdige Thurn und Taxis Palais geladen.



Zahlreiche Mitglieder folgten der Einladung. Doch auch hier ist ein Trend festzustellen, der seit Jahren anhält. Trotz der seit Jahren steigenden Mitgliederzahlen in Hessen und vor allem in Frankfurt am Main, ist der Zulauf bei Mitgliederversammlungen oder anderen Veranstaltungen des BDK als Verein rückläufig. Viele Mitglieder sind zahlende Mitglieder, die gerne die herausragenden und exklusiven Versicherungs- und Mitgliederleistungen des BDK genießen, aber kein großes Interesse an einer eigenen Verbands- bzw. Vereinsarbeit haben. Da der BDK aber nur aufgrund des ehrenamtlichen Engagements seiner Mitglieder in der bisherigen Form funktioniert, brauchen wir aktive Mitglieder. Wie in allen anderen Vereinen wird das Gewinnen von Mitgliedern für die Vorstandsarbeit die größte Herausforderung in der Zukunft darstellen. Diesmal hat es beim BDK Frankfurt nochmal geklappt.

Der **neue Vorstand** besteht aus:

- Vorsitzender – Michael Finger
- stellvertretender Vorsitzende – Sascha Buschky
- Geschäftsführerin – Uta Hertel
- Kassierer – Mohammad Alzahawi
- Schriftführer – Andreas Mathiak
- Sprecher Junge Kripo – Enes Yilmaz
- Beisitzer – Mario Reckling
- Beisitzer – Kai Eikenbusch

Der Vorstand wurde von den anwesenden Mitgliedern einstimmig gewählt. Dazu wurden zwei Kassenprüfer gewählt:

- Stephan Siegler
- Wjatcheslav Jetka

Vor den Wahlen gab es den Geschäftsbericht des Vorsitzenden Michael Finger und die Entlastung des Vorstands durch die anwesenden Mitglieder.

Nach den Wahlen gab es einen spannenden Impulsvortrag durch den Landes- und Bundesvorsitzenden Dirk Peglow zu den Themenfeldern

- Kontrollierte Abgabe von Cannabis – neues Positionspaar des BDK
- Polizei 2020 – neues Vorgangsbearbeitungssystem
- Elektronische Ermittlungsakte
- BAO Focus und die Auswirkungen auf die KD
- Bearbeitung von Ermittlungsverfahren im Zusammenhang mit Kryptowährung

Bereits während des Vortrags entstand ein spannender Austausch mit den anwesenden Mitgliedern. Nachdem der offizielle Teil der Mitgliederversammlung geschlossen wurde, folgte die Möglichkeit für den Austausch bei Essen und Trinken.

